

*Aufstrebend im Lehrberuf und damit DAHEIM IM BEZIRK SCHWAZ*

## Mit „TyrolSkills“ ON TOP in der heimischen Wirtschaft

50 Prozent der Pflichtschulabsolventen im Bezirk Schwaz entscheiden sich jährlich für eine Lehre. Eine Ausbildung, die dual geführt, das heißt parallel in Betrieben und Berufsschulen, der Fachkräftesicherung in unserem Land gerecht werden soll. Die Verbindung von Theorie und Praxis garantiert eine hohe Ausbildungsqualität und macht junge Menschen zu qualifizierten Fachkräften. Diese sind mehr denn je am Arbeitsmarkt gefragt.

Der Wertschätzung für die Lehre gilt es zu entsprechen. Das tun in erster Linie Eltern wie Jugendliche bei der Entscheidung für eine erfolgreiche berufliche Laufbahn, die in ihrem Fall Lehre heißt. Die Unternehmen und deren Interessensvertretung, die Tiroler Wirtschaftskammer, wollen dem Trend der steigenden Lehrlingszahlen trotz geburtschwacher Jahrgänge insofern Rechnung tragen, als dabei verstärkt auf die Modernisierung und Weiterentwicklung des Ausbildungsberufes gesetzt wird. Das Land braucht spezialisierte Fachkräfte in allen Bereichen der Wirtschaft!

Seit 2015 wird im Rahmen von „TyrolSkills“, eine Initiative der Wirtschaftskammer Tirol, jährlich in den Bezirken der gleichlautende Lehrlingswettbewerb ausgerichtet. „TyrolSkills“ gilt als „Aufwärmtraining“ für die zukünftigen beruflichen Anforderungen. Dabei zählt mit Wissen und Können als angehende Fachkraft zu glänzen. Durch die Teilnahme an diesem Wettbewerb soll kraft Fähigkeit und Stärke des Teilnehmenden seinem Lehrberuf ein besonderes Augenmerk zuteilwerden.



Foto: WKOB Schwaz

Mit dem Rennen auf die „Stockerplätze“ in der heimischen Wirtschaft, ein Lauf, der es zu besonderen Höchstleistungen im Aufwärtstrend des Lehrberufs bringt, kann das nur eine passende Antwort der talentierten, strebsamen Jugend sein. Dies geht Hand in Hand mit einer hervorragenden Referenz im Lehrlings-Lebenslauf, wegweisend für die individuelle Berufswahl, den idealen Arbeitsplatz.

Vergangene Woche war es wieder so weit! Die Wirtschaftskammer Schwaz, mit Geschäftsführer Stefan Bletzacher, lud zur Abschlussfeier des Lehrlingswettbewerbs „TyrolSkills 2019“, seiner besten Lehrlinge aus dem Bezirk in die Bezirksstelle Schwaz. Im Beisein von Landeshauptmannstellvertreter Josef Geisler, Obfrau der Wirtschaftskammer Schwaz, Martina Entner, Landtagsabgeordneten und Bürgermeister Dominik Mainusch, Fachgruppenobmann Gastronomie der Wirtschaftskammer Tirol, Alois Rainer,

zahlreich erschienenen Bürgermeister, Unternehmern wie Angehörigen, wurden 61 Lehrlinge aus den Betrieben im Bezirk Schwaz ausgezeichnet. Mit der großzügigen Unterstützung durch den diesjährigen Sponsor, die Volksbank Schwaz, wurde einmal mehr aufgezeigt, welch hohen Stellenwert der Lehrberuf in Tirol, insbesondere im Bezirk Schwaz hat. So sprach unter anderem Landeshauptmannstellvertreter Josef Geisler von einem goldenen Boden für das Handwerk in Tirol.

„Junge Menschen in Betrieben zu haben, die sich durch ihre Strebsamkeit und ihr Talent auszeichnen, stehen für einen hohen befruchtenden Wert in der Wirtschaft. Tirol hat nicht nur Landesmeister, sondern auch Europa- und Weltmeister“, so LH-Stv. Geisler. Diese Auszeichnungen stehen für die hervorragende Qualität der dualen Lehrlingsausbildung in Österreich, ein Anspruch, der in sehr vielen Ländern weltweit

nicht gegeben ist. Tragen wir diese positiven Gedanken für unsere in Ausbildung stehende Jugend weiter, auf dass dieser goldene Boden im Berufsfeld Lehre Früchte trägt! Für den Lehrling, für den Unternehmer und für unsere Wirtschaft. Mehr auf den Seiten 14-15 der aktuellen Ausgabe!



Foto: T. Anzenberger

*Gerda*

**Gerda Gratz**  
Chefredaktion

[gerda@zillertalerheimatstimme.at](mailto:gerda@zillertalerheimatstimme.at)